

# LUGANO

*Historische Villen für Hochzeiten und Events*  
*Historical villas for weddings and events*



# Villa Ciani



## Eine exklusive Villa

Villa Ciani, ein schönes Herrenhaus aus der Mitte des 19. Jahrhunderts mit neoklassizistischen Formen, befindet sich in Lugano direkt am See in einem wunderschönen öffentlichen Park von 63'000 m<sup>2</sup> und verfügt über 30 mit Fresken verzierte Räume unterschiedlicher Grösse, die alle auf drei Etagen miteinander verbunden sind. Standesamtliche Trauungen mit ca. 60 Gästen, Hochzeitsbankette bis 200 Personen können im Erdgeschoss der Villa organisiert werden. Andere Villen für 100-200 Personen stehen zur Verfügung.

## An exclusive villa

Villa Ciani, a beautiful mid-1800's mansion with neoclassical shapes directly on the lake, is immersed in the homonymous beautiful public park of 63'000 sqm and has 30 frescoed rooms of different sizes on three floors and all linked together. Civil ceremonies with about 60 guests, wedding banquets up to 200 people can be arranged on the ground floor of the villa. Other villas for 100-200 people are available.

VILLA CIANI	ANZAHL ZIMMER N° OF ROOMS	m <sup>2</sup>	🍸	☀️
ERDGESCHOSS GROUND FLOOR	10	500	200	200
1° STOCK 1 <sup>st</sup> FLOOR	10	440	100	100
2° STOCK 2 <sup>nd</sup> FLOOR	10	385	100	100

**Maximal Kapazität für die gesamte Villa 400 Personen.**

Maximum number allowed for the entire villa 400 people.

🍸 **Maximale Kapazität von Personen für Empfänge.**  
Maximum capacity of people for reception.

☀️ **Maximale Kapazität von Personen für Bankette.**  
Maximum capacity of people for banquet.

# Villa Heleneum



## Ein Juwel am Ufer des Ceresio

Villa Heleneum, 1931 im neoklassizistischen Stil erbaut, ist eine exklusives Gebäude am See, umgeben von einem Park mit mediterranen und subtropischen Pflanzen. Das elegante Interieur, die Stuckaturen und die großen Fenster machen die Villa Heleneum zum idealen Ort für Ihr Hochzeitsbankett. Die Terrasse mit Blick auf den See und die Zimmer auf drei Etagen eignen sich für Empfänge und Abendessen. Die Villa verfügt über einen privaten Landesteg und kann direkt von der wunderschöne Seeseite erreicht werden.

## A jewel on the banks of the Ceresio

Villa Heleneum, built in 1931 in neoclassical style, is an exclusive location on the lake surrounded by its park of Mediterranean and subtropical plants. The elegant rooms, the stuccos and the large windows make Villa Heleneum the ideal venue for your wedding banquet. The terrace facing the lake and the rooms on three floors are suitable for the reception and the dinner. In addition, a small port allows you to reach the Villa also by the lake side, offering a discreet and refined setting.

VILLA HELENEUM	ANZAHL ZIMMER N° OF ROOMS	m <sup>2</sup>	🍸	☀️
ERDGESCHOSS GROUND FLOOR	4	197	100	80
1° STOCK 1 <sup>st</sup> FLOOR	4	131	50	50
2° STOCK 2 <sup>nd</sup> FLOOR	5	160	50	50

**Maximal Kapazität für die gesamte Villa 200 Personen.**

Maximum number allowed for the entire villa 200 people.

🍸 **Maximale Kapazität von Personen für Empfänge.**  
Maximum capacity of people for reception.

☀️ **Maximale Kapazität von Personen für Bankette.**  
Maximum capacity of people for banquet.

